
答弁者

1 浅　野　貴　之  市  長

〃

消防長

〃

〃

〃

2 内海　まさかず 都市建設部長

〃

〃

２．障がい福祉施策について 保健福祉部長

〃

経営管理部長

〃

生活環境部長４．オリン晃電社跡地について （1）オリン晃電社跡地の状況について

（3）風呂設備の問題について

（1）栃木市における障がい福祉理念について

（2）制度と現状の乖離について

３．市役所の組織運営について （1）定員適正化計画について

（2）職員の定年延長について

　ついて （2）救急搬送時におけるDNARに対する対応について

（3）多職種間連携について

（4）DNARに対する今後の取り組み方針について

１．市営住宅問題について （1）市営住宅の現状について

（2）保証人問題について

　令和５年第１回定例会　 一般質問（令和５年２月２８日）

議員名 質　問　内　容

１．佐野市との連携について （1）三毳山連携構想に関わる首長懇談会の開催について

（2）佐野市との国道５０号沿線事業連携について

２．DNAR（蘇生拒否）と救急搬送に （1）救急出動件数の推移について
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答弁者

　令和５年第１回定例会　 一般質問（令和５年２月２８日）

議員名 質　問　内　容

3 針　谷　正　夫 地域振興部長

〃

〃

〃

生活環境部長

〃

〃

〃

〃

会計管理者

〃

〃

4 針　谷　育　造 １．県南広域的水道整備事業について 上下水道局長

〃

 市  長

２．マイナンバーについて 総合政策部長

生活環境部長

総合政策部長

〃

〃

３．市自治基本条例について  副市長

〃

〃

（3）運転免許証、国家資格、自動車登録などの関連事務との一体化について

（4）個人情報保護について

（5）政府施策に対する市の対応について

（1）市民の位置づけについて

（2）市職員に期待することについて

（3）執行機関としての副市長の役割と今後の決意について

　送金事務手数料の有料化問題に （2）今後の対応と負担額について

　ついて （3）市民への影響について

（1）給水事業の現状と将来予測について

（2）市水の状況と今後の利用見込みについて

（3）県南広域的水道整備事業参加の必要性はあるのか

（1）マイナポイント第2弾のキャンぺーンについて

（2）マイナ保険証について

２．公共交通について （1）「みんなで考える　栃木市公共交通ワークショップ」事業について

（2）まちづくりとしての都市計画と公共交通計画の連携について

（3）栃木市地域公共交通網形成計画について

（4）地域性を考慮した公共交通を

（5）利用者を知ることについて

３．市指定金融機関の公金窓口収納・ （1）本事案の内容について

１．市剣道場「武徳殿」の維持保存 （1）武徳殿の維持保存をめぐるこれまでの経過について

　方針の具体化に向けて （2）武徳殿の維持保存方針の確認とスケジュールの進捗状況について

（3）武徳殿の維持保存方針の具体化に向けて

（4）財源について
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